

Sachsen-Anhalt

Corona-Infos über Notify und Telegram

[14.04.2020] Über die DSGVO-konformen Messenger-Dienste Notify und Telegram übermittelt die Landesregierung Sachsen-Anhalt jetzt Neues zur Corona-Pandemie.

Aktuelles zur Corona-Pandemie verbreitet die Landesregierung Sachsen-Anhalt nun auch über die Messenger-Dienste Notify und Telegram. Bürger erhalten so wichtige Informationen schnell, sicher und direkt auf ihr Handy, meldet die Staatskanzlei des Landes. Beide kostenlose Messenger-Dienste seien konform zur Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Mit Notify hätte zudem ein deutscher Partner eingebunden werden können. Ministerpräsident Reiner Haseloff erklärte: „Gerade in der jetzigen Situation sind für die Bürgerinnen und Bürger schnelle und sichere Informationen wichtig. Deshalb verbreitet die Landesregierung wichtige Nachrichten auch über Messenger-Dienste.“

(co)

Stichwörter: Social Media, Corona, Notify, Sachsen-Anhalt, Telegram